



Exhorta PC a tomar precauciones ante bajas temperaturas

- Se pide a la población de zonas vulnerables a no exponerse y cubrirse bien para evitar enfermarse

Una masa de aire relativamente fría y seca dominará sobre el Golfo de México reforzando los efectos del frente frío número 30 en la entidad chiapaneca, lo que generará para las próximas horas un descenso en la temperatura, acompañado de vientos de hasta 20 kilómetros por hora.

De acuerdo al reporte emitido por la Comisión Nacional del Agua, autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil dieron a conocer que los efectos de este frente frío se seguirán resintiéndose en el estado, por lo que se espera que durante la noche se genere un ambiente frío a muy frío, disminuyendo la temperatura mínima al menos de uno a dos grados.

Ante esta situación, hacen un exhorto a la población que vive en zonas vulnerables, o regiones montañosas, a no exponerse a los cambios bruscos de temperatura y abrigarse muy bien, principalmente, las personas de la tercera edad y niños, quienes son los más susceptibles a contraer enfermedades respiratorias.

Es importante destacar que a través del Programa Invernal se mantiene comunicación con los más de 453 Comités de Prevención, distribuidos en la entidad para implementar medidas preventivas que permitan reducir riesgos ante bajas temperaturas.

Con respecto a los vientos, se recomienda fijar y asegurar objetos que puedan ser lanzados por el viento, así como guardar objetos sueltos como macetas, botes de basura, herramientas y retirar antenas de televisión, rótulos y objetos colgantes que pueda exponer su integridad física.

En caso de situarse en la calle, extremar precauciones y alejarse de espectaculares u objetos que pudieran caerse o desprenderse.

Autoridades de Protección Civil seguirán con el monitoreo constante de estos fenómenos hidrometeorológicos, e invitan a mantenerse informado a través de las redes sociales Twitter @pcivilchiapas y de Facebook pcivilchiapas y en caso de cualquier eventualidad llamar al número de emergencia 066.

Cabe puntualizar que se hace un llamado pertinente a la población para no tirar colillas de cigarros y quemar basura, debido a que cuando se prevén fuertes vientos las posibilidades de conjugarse con la intensidad de los rayos solares, pueden originar grandes incendios.